

17. Juli 2015

Waldkirch holt 12 von 17 Titeln

KANUSLALOM (BZ). Der KC Elzwelle Waldkirch war mit 12 von 17 möglichen Titeln der überragende Verein bei der Rennserie um die baden-württembergische Meisterschaft. Die drei Mannschaftstitel hatte die Waldkircher bereits im März gewonnen. Nun ging es zum Abschluss der Serie in Ulm in den Einzeln um die Landesmeisterschaft, die neun Elzwelle-Kanuten holten. In der Klasse Schüler B gewann Felix Ronneberger zwei Titel im Kajak und Canadier-Einer. Schülerinnen A: Titel von Anne Mia Eglin im Kajak und Canadier-Einer, Schüler A: Paul Bretzinger (deutscher Schülermeister), Schüler A Canadier-Zweier: Milan Strübich und Paul Bretzinger, Männer Canadier-Einer: Dennis Viesel, Männer Canadier-Zweier: Dennis Viesel und Moritz Hottong, Männer Kajak: Fabian Schweikert (U23-Weltmeister). Bei der kommenden Deutschen Meisterschaft der Leistungsklasse in Augsburg peilt Fabian Schweikert nach dem vierten Platz im vergangene Jahr eine Medaille an.

Autor: bz